

Presse-Information Press Release

AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V.



Stuttgart, 5. November 2024

Vorsorge statt Nachsorge

*AMSEL-Vortrag informiert über Vorsorgemöglichkeiten bei Unfall,
Krankheit, Alter und Tod*

Im AMSEL-Fachvortrag „Richtig vererben. Mein letzter Wille – Wie vermeide ich Fehler und Streit?“ am Mittwoch, 13. November 2024, 16:00 Uhr, AMSEL Campus Ursula Späth, Nöllenstraße 7, Stuttgart, informiert der Stuttgarter Rechtsanwalt Reimar Scheu, Fachanwalt für Erbrecht, über Vorsorgemöglichkeiten durch Testamente, Vollmachten und Verfügungen. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei, eine Anmeldung ist erforderlich unter Tel. 0711 697860 oder E-Mail: seminare@amsel.de. AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V., ist seit 50 Jahren Fachverband, Interessenvertretung und Selbsthilfeorganisation für Menschen mit Multipler Sklerose (MS) und ihre Angehörigen. Mehr unter www.amsel.de.

Wie schnell kann es gehen, dass man Entscheidungen nicht mehr selbst treffen kann? Ein Unfall oder eine Erkrankung können getroffene Überlegungen plötzlich zunichtemachen. Es sei denn, Sie haben vorgesorgt. Eigene Vorstellungen über sein Leben in Krankheit oder Alter sowie im Todesfall rechtzeitig schriftlich mit Vollmachten und (letztwilligen) Verfügungen zu treffen, schafft für sich selbst Klarheit, Verbindlichkeit, entlastet im Ernstfall (die Angehörigen) und kann richtig formuliert auch Streit vermeiden. Der Fachanwalt für Erbrecht informiert und steht für Fragen zur Verfügung.

AMSEL Baden-Württemberg e.V.
Stuttgart, 5. November 2024

Anschläge ohne Leerzeichen: 1.166
Anschläge mit Leerzeichen: 1.337

Jetzt folgen: www.amsel.de/facebook

Hintergrund:

AMSEL – wer ist das?

Die AMSEL, Aktion Multiple Sklerose Erkrankter, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V. ist Fachverband, Selbsthilfeorganisation und Interessenvertretung für MS-Kranke in Baden-Württemberg. Die Ziele der AMSEL: MS-Kranke informieren und ihre Lebenssituation nachhaltig verbessern. Der AMSEL-Landesverband hat rund 7.200 Mitglieder, über 60 AMSEL-Gruppen und 15 Junge Initiativen in ganz Baden-Württemberg.

Mehr unter www.amsel.de

Multiple Sklerose (MS) ist die häufigste entzündliche Erkrankung des Zentralnervensystems. Aus bislang noch unbekannter Ursache werden die Schutzhüllen der Nervenbahnen an unterschiedlichen Stellen angegriffen und zerstört, Nervensignale können in der Folge nur noch verzögert oder gar nicht weitergeleitet werden. Die Symptome reichen von Taubheitsgefühlen über Seh-, Koordinations- und Konzentrationsstörungen bis hin zu Lähmungen. Die bislang unheilbare, aber mittlerweile behandelbare Krankheit bricht gehäuft zwischen dem 20. und 40. Lebensjahr aus.

MS in Zahlen

34.500	MS-Kranke in Baden-Württemberg
3,2	MS-Kranke pro 1.000 Einwohner in Baden-Württemberg
1.800	Neuerkrankungen pro Jahr in Baden-Württemberg
5	Diagnosen täglich in Baden-Württemberg
280.000	MS-Kranke deutschlandweit
1,2 Mio.	MS-Kranke europaweit
2,9 Mio.	MS-Kranke weltweit

Der Abdruck dieser Presse-Information ist honorarfrei.

Über ein Belegexemplar freuen wir uns.